



Hamburg, 18. Mai 2012

Firma

**Systemhaus Pirates-Finest
Freibeuterstraße 1337**

12345 Hamburg

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Piratenpartei kämpft auf vielen Ebenen gegen immer wieder aufkeimende Wünsche der Europäischen Union und der Bundesregierung nach Überwachung und Kontrolle des Internets. Hier haben vergangene Vorstöße wie TRIPS und ACTA gezeigt, dass nicht nur die Nutzer überwacht und ggf. für Fehlverhalten bestraft, sondern auch Diensteanbieter und Provider in die Pflicht genommen werden und auf eigene Rechnung die Arbeit des Datensammelns, Meldens und Sperrens ausführen sollen.

Diese Vorstöße wurden zwar - auch durch von Piraten organisierte Petitionen und Proteste - nicht ratifiziert oder zumindest entschärft, mit der aufkommenden Novelle IPRED stehen diese Forderungen aber allesamt wieder auf der Tagesordnung.

Die Piratenpartei steht heute in allen Umfragen bei 7-12%, was durch die Ergebnisse der Landtagswahlen in Berlin, Saarland, Schleswig-Holstein und Nordrhein-Westfalen auch bestätigt wurde. Auch in Hamburg konnten wir zuletzt zwei Mandate in der Bezirksversammlung Mitte sowie eins in der Bezirksversammlung Bergedorf erringen.

Der Kampf gegen Überwachung und innovationshemmenden Protektionismus lässt sich nur gewinnen, wenn wir gemeinsam dagegen vorgehen. Die Bundestagswahlen im nächsten Jahr bieten eine Chance unsere Forderungen nach Berlin tragen, wofür sich selbstverständlich auch Hamburger Piraten dem Wählervotum stellen werden.

Mit einer Spende an den Landesverband Hamburg helfen sie mit, unsere politische Arbeit zu unterstützen und in kommenden Wahlkämpfen eine Stärke zu erreichen, die man nicht mehr einfach ignorieren kann.

Mit piratigen Grüßen

Anne Alter
Vorstandsvorsitzende